



高鷲小学校 学校だより

2020年5月号

夢に向かい 共に創る子

すすんで学習
思いやりの行動

あいさつ・言葉づかい

つながること

校長 野々田光則

6月1日、学校再開。

『子どもたちはどのような気持ちで登校してきてくれるのだろうか?』

これが今の私たち職員の思いです。緊張もします。しかし、子どもたちに出会える喜びはそれに勝って楽しみです。

この3か月間という長い学校休業にあたり、保護者の皆様や地域の皆様には、子どもたちにたくさんの支援をいただきました。心身共に大きな心配や負担があったことと思いますが、本当にありがとうございました。

各家庭での子どもたちの様子について、家庭訪問や電話、アンケートを通して教えていただいたことで、毎日出会えない中でも、担任一人一人が学級の子どもの顔を思い浮かべながら、課題づくりや準備を進めてきました。子どもとのつながりをつくっていただきました。

また、学校では、子どもたちへの教育が切れないうちに、「子どもたちとどのようにつながっていくのか・・・」この3ヶ月間、ずっと考え続けました。文書やメールだけでなく、伝えたいことを分かりやすく伝えようと YouTube を活用して「応援メッセージ」や「プランニングシートの活用の仕方」「学校再開にむけて安心安全な生活の仕方」など動画配信をしました。

5・6年では Zoom アプリを活用して、試験的にオンラインでホームルームを行い、担任と子どもがつながり、現状の学習や生活の様子をお互いに伝え合うことができました。

学校が再開になりますが、子どもたちには、いろいろな場面でこれまで出来ていたことに対しても制限や制約がでてきます。大人は理解できても、子どもが上手く理解できない部分もでてくると思いますが、子どもの気持ちを感じ、子どもの目線に立って、私たち職員は伝えていこうと思います。

いろいろな変化にも対応しなければなりません。学校目標である「夢に向かい共に創る子」をめざして教育活動を進めていきます。これからの教育活動にもご理解ご協力をよろしく願います。



職員による「安全な登校の仕方」撮影風景



5年生オンラインによる「ホームルーム」画面

「新しい生活様式」を継続しましょう

岐阜県の専門家会議メンバーの河合直樹医師は「新型コロナとの闘いは長期戦になることを覚悟してほしい。感染を防ぐために、生活様式そのものを変えていく必要がある。」と話しています。

まめな手洗い、手指消毒に加え、マスク着用、人との距離の確保、こまめな換気、3密の回避を、学校や家庭での日常生活で続けていきましょう。

学校では、密集をさけるために各階の手洗い場やランチルームの手洗い場に写真のようなマークをつけたり、教室での机の位置にマークをつけたりしています。



プチリニューアルしました

臨時休校中の職員作業で、様々な修繕を行いました。校舎や体育館に入ったら、どこがリニューアルされているか、探してみる楽しみがあります。ヒントは、色です。変わった場所は、10か所です。4月に高建コーポレーションさんよりいただいた塗料をすべて使いきりました。



<6月の行事予定>

- 1日 午前3時間授業（下校時刻：11:15 給食なし）12日まで
- 12日 心のアンケート実施
- 15日 安全点検日 給食開始
プログラミング教室Ⅰ6年
- 16日 委員会選抜 **PTA 執行委員会 19:00**
- 18日 命を守る訓練
- 19日 マイ下駄製作6年
- 22日 特別6時間日課 児童の教育相談
プログラミング教室Ⅱ6年
- 23日 児童会役員任命式 委員会
- 24日 交通安全教室 「どうぞよろしくの会」
- 25日 児童集会 社会科出前授業Ⅰ6年
掃除班長会
- 29日 特別6時間日課 プチ分団会
プログラミング教室Ⅲ6年
- 30日 ベルマークの日 委員会

<7月の行事予定>

- 1日 交通指導
 - 3日 人権七夕集会
 - 6日 学力テスト
 - 7日 交通安全教室 1,2年
 - 8日 知能検査 2,6年
 - 9日 社会科出前授業Ⅱ6年
 - 13日 特別6時間日課 校区探検1年
 - 15日 安全点検日 なかよしタイム
 - 20日 特別6時間日課
- ※ 7月の行事については、学校だより6月号で改めてお伝えします。
- ※ 夏休みの期間は、後日郡上市教育委員会よりお伝えします。